

Campoo

La antigua miembro de la compañía Corocotta inicia este mes el rodaje de 'Para entrar a vivir'

La actriz Ruth Díaz triunfa en el teatro y el cine español en obras como 'El Calentito'

ARTURO QUEIMADELOS. Reinosa

La revista de cine *Fotogramas* en el número de agosto reúne las caras más prometedoras de nuestro cine. En esa lista destacada de diez jóvenes y prometedores actores del cine español figura la actriz Ruth Díaz Muriedas, nacida el 26 de enero de 1975 y haciéndose un hueco en el difícil panorama artístico español, desde que

Ruth Díaz Muriedas, joven actriz formada inicialmente con la Compañía Corocotta Teatro, y que los últimos años está en Madrid haciéndose un hueco en el difícil mundo del teatro y del cine, aprovechó unos días de descanso en Reinosa para anunciar a ALERTA que después del éxito que para ella ha supuesto su participación en la película de Chus Gutiérrez *El calentito*, en septiembre inicia el rodaje de una nueva película en esta ocasión de terror, que llevará por título *Para entrar a vivir*. Los ensayos de la película que va a estar dirigida por Jaume Balagueró comenzaron hace unas semanas y su rodaje del 22 al 30 de septiembre. Al día de la entrevista desconocía el reparto masculino, aunque sí sabía que compartirá cartel femenino con las actrices del film *El calentito*, Macarena Gómez y Nuria González.

Que a esta actriz con mucho futuro del cine y teatro español según la prestigiosa revista *Fotogramas*, la hayan incluido con Mónica Cervera, Paco León, Nathalie Poza, Javier Pereira, Pilar Castro, Félix Gómez, Hugo Silva y Tamar Novas, la ha llenado de satisfacción.

Sus últimos trabajos en cine han sido una comedia de Javier Rebollo *Marujas asesinas* y la más reciente que se estrenará en noviembre *Locos por el sexo*, también papel secundario.

Pero Ruth Díaz es una chica de teatro, aprovecha para recordar sus primeros pasos con la compañía Corocotta Teatro, y anuncia que está "de bolos" con la obra de Vargas Llosa *Ojos bonitos*, de la compañía de Manuel Tejada, estando acompañada en plantilla con Manuel Tejada y Miguel Hermoso. Con esta obra de teatro ha estado recientemente en Palencia y Oviedo, en Cantabria de momento no nos visita.

Actriz teatral

Ruth Díaz es una actriz de y por teatro, aunque en su carrera profesional hace de todo dice, porque no se puede desaprovechar ninguna de las ocasiones que se plantean.

"Lo que más he hecho hasta el momento es teatro, aunque en las series televisivas se aprende mucho, pero lo que hay que hacer es aprovechar las ocasiones y no parar de trabajar, con trabajo seguro que acabarás llegando la oportunidad de la consagración".



Ruth Díaz Muriedas en la fotografía con su sobrina Lucía Corujo.

QUEIMADELOS

La artista Ruth Díaz Muriedas aunque nació en Santander según recoge su DNI, llegó a la capital campurriana a los dos años, se crió en Reinosa y se formó artísticamente en el grupo aficionado Corocotta Teatro, cuando estudiaba en el Instituto Montesclaros.

Desde muy pequeña quería ser actriz y así se lo hacía saber a sus compañeros de reparto, de hecho la laureada compañía teatral en la actualidad, contó siempre con Ruth Díaz, y hoy en día se acuerdan mucho de ella y la agradecen su paso por Corocotta.

Para llegar a ser lo que es hoy en día, una joven actriz con muchísimo desparpajo y tablas sobre los escenarios, el 26 de enero

complió 30 años, fue con la obra *Fortunata y Jacinta*, en el Teatro Español, donde dio sus primeros pasos profesionales, mientras estudiaba con Juan Carlos Corazza y en la Escuela de Arte Dramático.

Lo último que se ha visto de su trabajo es actuando y cantando en la película que todavía está en cartelera *El Calentito*, una comedia retro-musical de éxito que ha sido dirigida por Chus Gutiérrez. Pero primero se la pudo ver en la película *Marujas asesinas*, de Javier Rebollo, y en series televisivas por todos conocidos como *Policías*, *El Comisario*, *Abogados o Lobos*. Se la verá también en la serie *Maneras de sobrevivir* que emite la cadena Telecinco.

"Siento debilidad por mis sobrinos"

A. Q. REINOSA

Ruth Díaz Muriedas nació hace 30 años en Santander dice su DNI, pero ella es de Reinosa porque allí vivió toda su niñez y juventud. Su papel en *El Calentito* ha elevado su popularidad aunque en Reinosa no necesita tarjeta de presentación.

Es tímida y muy hogareña y siempre que puede viene a Reinosa a descansar; dice que su obsesión son sus sobrinos. En la revista *Foto-*

gramas confiesa que su sueño es el de tener un hijo con su pareja desde 11 años.

A Ruth le va correr, montar en bici y todo el deporte, además de pintar e ir a Reinosa; pero no le van las mentiras, la intolerancia y madurar. Tuvo un mal trago en el ensayo de *El Calentito*, se le cayó el top y se quedó con el pecho al aire. Un sueño confesable, trabajar con Fernando León de Aranoa, Amenábar y Almodóvar.

Renfe duplica el servicio de Cercanías por San Mateo

A. Q. REINOSA

Renfe ha duplicado la oferta habitual de plazas hasta Reinosa desde el 17 hasta el 25 de septiembre, teniendo en cuenta tanto las verbenas como los actos festivos diurnos. Con motivo de la celebración de las fiestas de San Mateo y del Día de Campoo, en la localidad cántabra de Reinosa, Renfe ha reforzado el servicio de la Línea de Cercanías Santander-Reinosa con 9.758 plazas adicionales entre el día 17 y el 25 de septiembre, duplicando, por tanto, la oferta habitual de Cercanías, hasta y desde Reinosa.

Hoy miércoles 21 de septiembre, día de San Mateo, Renfe Cercanías ha dispuesto el doble de plazas en los trenes que salen de Santander por la mañana (8.18 horas y 10.06 horas) y en los que regresan de Reinosa hacia Santander por la tarde (17.15 horas, 18.55 y 20.36 horas).

Los refuerzos de Renfe para el próximo fin de semana de fiestas de Reinosa finalizan con la celebración del Día de Campoo, fiesta declarada de interés turístico. Por este motivo, Renfe reforzará todos los trenes de Cercanías con salida de Santander a última hora de la tarde del sábado 24 (18.25 horas, 20.35, 20.40 y 23.15 horas), así como los trenes con salida de Santander a primeras horas de la mañana del domingo, 25 de septiembre.

Vuelta a Santander

En sentido inverso, Renfe doblará el número de plazas de prácticamente todos los trenes con salida de Reinosa a lo largo del domingo 25, de forma que se facilite el traslado masivo de toda la gente que ha pasado la jornada festiva en esta localidad.

Con esta iniciativa, Renfe pretende facilitar la asistencia a este tipo de actividades culturales y lúdicas, mediante un medio de transporte seguro, cómodo y eficaz como es el tren.

AYUNTAMIENTO DE ARGOÑOS

Convocatoria para el Levantamiento de Actas Previas a la Ocupación de Fincas afectadas por las obras del "Proyecto de Construcción Mejora de la Carretera de El Gromo"

Por acuerdo de Pleno de fecha 21 de abril de 2005, ha sido aprobado el Proyecto resuelto en el epígrafe, cuyas obras fueron declaradas de urgencia a efectos expropiatorios por Acuerdo de Consejo de Gobierno de Cantabria de fecha 1 de septiembre de 2005, siéndoles por tanto de aplicación la normativa que establece el artículo 52 de la vigente Ley de Expropiación Forzosa de 16 de diciembre de 1.954.

En consecuencia este Ayuntamiento, en virtud de las atribuciones que tiene conferidas, ha resuelto convocar a los titulares afectados, conforme se les notifica en las correspondientes cédulas individuales, para que previo traslado a las fincas de ser ello necesario, se proceda al levantamiento de las Actas Previas a la Ocupación.

Dicho levantamiento tendrá lugar en el Ayuntamiento de Argoños, el lunes día 10 de octubre de 2005, de 11:00 a 13:00 horas.

La relación de bienes y derechos afectados ha sido publicada en el Boletín Oficial de Cantabria de 16 de mayo de 2005, y en el Diario Montañés de Santander de 5 de mayo de 2005, y expuesta en el Tablón de Anuncios del Ayuntamiento de Argoños.

Al acto concurrirán los afectados personalmente o bien sus apoderados, provistos de su Documento Nacional de Identidad y aportando la documentación acreditativa de la propiedad, pudiéndose acompañar de sus peritos y un notario, a su cargo.

Argoños, 13 de septiembre de 2005

El Alcalde. Fdo. D. Joaquín Fernández